

Fahrt ins Freilichtmuseum Massing für Kinder von 5 – 12 Jahren Samstag 11. - 12.07.2015

Auch heuer lud die Eigenheimervereinigung Waldtrudering/Gronsdorf wegen großer Nachfrage die Kinder der Mitglieder und Freunde wieder zu einer Fahrt ins Bauerhofmuseum Massing ein. Eigentlich sollte es ein Erlebniswochenende werden. Doch aufgrund von Brandschutzauflagen, die Übernachtungen im Heustadel verboten, wurde nur ein Tagesausflug daraus. Die Kinder sollten verschiedene Wildkräuter kennenlernen und diese auch für die Brotzeit verarbeiten. Lisa,





die Kräuterpädagogin, pflückte mit den Kids auf einer Magerwiese wilden Majoran und echtes Labkraut. Aus dem gelben Labkraut flochten die Kinder Blütenkränze, mit denen sie ihre Köpfe schmückten. Des Weiteren wird Löwenzahn, Spitzwegerich, Rotklee, Schafgarbe, Pastinakblätter und Giersch sowie Wiesenbärenklau in Tüten gepackt. Zum Ende der

Kräutertour malten die Kinder Blumen und Blätter und konnten sehen, welche schönen Farben es in der Natur gibt. Die gesammelten Wildkräuter wurden gewaschen und kleingeschnitten und Kräuterfrischkäse verarbeitet. Dazu gab es Bauernbrot. Eine moderne Schnitzeljagd



mittels GPS, die durch die verschiedenen Höfe des Museums führte, rundete den ereignisreichen Tag ab.

Ingrid Bals